



*Es ist still geworden,
da Du nicht mehr bei uns bist.
Doch Dein Herz bleibt bei uns
und dieses spricht für Dich.*

Mit Traurigkeit im Herzen, aber mit dem Gedanken
an ein Wiedersehen geben wir Nachricht, dass

Frau

Aloisia Oberhumer

am Samstag, dem 25. August 2012, nach längerem Leiden,
jedoch unerwartet, gestärkt durch die Sakramente
der Kirche im 60. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Der Trauergottesdienst mit anschließender Urnenbeisetzung
findet am Donnerstag, den 30. August 2012, um 14.00 Uhr
in der Pfarrkirche St. Georgen statt.

St. Georgen bei Obernberg im August 2012

In Liebe und tiefem Schmerz:

Alex und Simone

Sohn und Schwiegertochter

Lotte Edlinger, Burgi Hager mit Walter Schwaighofer

Schwestern

Torsten mit Sandra und Steven, Selina, Bettina, Markus

Neffe und Nichte

Alois Regl

Lebensgefährtin

im Namen der Verwandten und Freunde.

Wir gedenken unserer lieben Verstorbenen am Mittwoch um 19.30 Uhr
beim gemeinsamen Gebet in der Pfarrkirche St. Georgen.